

**Frauen 1 // Verbandsliga Südbaden** Die 1. Frauenmannschaft gastiert am Sonntag um 12 Uhr bei der KSG 04 Denzlingen. Die Denzlingerinnen tragen ihre Heimspiele in der Kegelhalle in Freiburg aus, welche eine der Lieblingsanlagen unserer Frauen ist - meistens zeigen unsere Frauen in der Kegelhalle immer gute Leistungen. Die Begegnung Denzlingen – Hölzlebruck war im vergangenen Jahr sehr umkämpft und ging denkbar knapp für unsere Frauen aus (5:3, dank nur 3 Kegeln mehr im Gesamtergebnis). Auch in dieser Saison erwarten wir wieder eine enge Partie, denn die Gastgeberinnen sind sehr heimstark. Dies musste beispielsweise auch der bis dahin ungeschlagenen Tabellenführer SKC Unterharmersbach am vergangenen 7. Spieltag leidvoll erfahren, denn hier konnte Denzlingen einen Heimsieg (6:2) einfahren. Auch in der Tabelle stehen die KSG (aktuell 8:6 Punkte durch 4 Siege, 3 Niederlagen) und unsere Frauen (derzeit 9:5 Punkte durch 4 Siege, 1 Unentschieden, 2 Niederlagen) ähnlich da, sodass es sicherlich ein spannendes Spiel geben wird. Nur mit 6 sehr guten Ergebnissen werden unsere Frauen etwas Zählbares aus Freiburg mit nach Hause bringen können.

Jessica: „Denzlingen ist eine heimstarke Mannschaft. Um etwas Zählbares mitnehmen zu können, müssen wir eine geschlossene Mannschaftsleistung zeigen und um jeden Punkt kämpfen.“